

Candidature de Marie-Hélène Belleau : une équipe rajeunie et des projets pour Saint-Georges



- Marie-Hélène Belleau, candidate pour un second mandat de maire. DDM - M.R.

La candidature de Marie-Hélène Belleau aux élections municipales de Saint-Georges s'accompagne de projets ambitieux. Avec une équipe rajeunie, elle vise la réhabilitation du bourg et la sécurisation des piétons. L'école reste une priorité cruciale.

Marie-Hélène Belleau a décidé de rendre publique sa candidature lors des prochaines élections municipales. Nous l'avons rencontrée.

Pourquoi briguez-vous un second mandat de maire ?

J'ai beaucoup aimé le mandat qui se termine bientôt. J'ai trouvé ce rôle de maire passionnant. Il faut savoir que je suis élue au conseil municipal depuis 2008 et maire depuis 2020. Au fil du temps je me suis sentie totalement impliquée dans la vie de la commune et enfin j'ai envie de mener à bien d'autres projets au profit de tous les habitants.

Comment votre équipe sera-t-elle composée ?

L'équipe sera sensiblement rajeunie. Sur 15 postes de conseillers municipaux il y a 13 nouveaux candidats, au total 13 actifs et 2 retraités. La moitié des candidats sont déjà impliqués dans la vie de la commune à travers les associations du village et 5 sont des parents d'élèves. Figurent sur la liste des « nouveaux » arrivants qui apportent un regard neuf sur la vie de la commune.

Quels sont vos projets pour Saint-Georges ?

Saint-Georges a une identité particulière avec un tissu associatif dense. Beaucoup d'événements s'y déroulent tout au long de l'année. Nous tenons tout particulièrement à maintenir cette dynamique. Si nous sommes élus le projet phare du mandat sera de finir l'aménagement du bourg avec notamment la réhabilitation du terrain de handball. On en est encore au stade de la réflexion. Le projet final sera l'aboutissement des échanges avec la population, les associations et dépendra naturellement des possibilités budgétaires de la commune.

Nous voulons également poursuivre l'aménagement du « petit bois » et sécuriser la circulation des piétons dans le bourg car il y a quelques endroits dangereux.

Nous poursuivrons notre soutien aux associations, aux services à la population, aux événements liés à la culture et au patrimoine et au développement des relations intergénérationnelles.

Enfin, et c'est là un grand défi, nous allons nous battre pour garder l'école.

Quelle est votre position pour la présidence de « Fumel-Vallée du Lot » ?

Le remplaçant de Didier Caminade sera forcément un élu d'une des communes membres de la Communauté de Communes. Donc on ne peut prendre position tant qu'on ne sait pas qui sera élu et dans un deuxième temps qui sera candidat à la présidence. Je prendrai position le moment venu.